


¿Cuáles son los elementos más importantes
que necesitáis para que nuestro proyecto

funcione?
Los elementos más importantes de nuestro
proyecto es la red de cámaras de la DGT ya
que sin ellas no podríamos ver lo que esta
sucediendo en la carretera y entonces no
podríamos avisar y no existiría nuestra
aplicación.
Otro de los elementos importantes es la IA ya
que es nuestra principal innovación.
También serán importantes los servidores ya
que en ellos se almacenan la información de
nuestros clientes así como las posibles rutas
que puedan llegar a descargar o subir.  


